

Un amour de tortue

de Roald Dahl
illustré par Quentin Blake

Partie 14



PS : Je suppose que vous vous demandez ce qui est arrivé au petit Alfred, le premier de toute cette série de tortues. Et bien Alfred fut acheté une semaine plus tard dans l'une des boutiques d'animaux par une petite fille appelée Roberta Squibb qui l'installa dans son jardin.

Tous les jours Roberta lui donnait à manger des feuilles de laitue, des rondelles de tomate, des branches de céleri et, l'hiver la tortue hibernait dans une boîte de feuilles séchées au fond de la resserre à outils.

Toute cette histoire se passait il y a bien longtemps. Roberta a grandi, elle est maintenant mariée et mère de deux enfants. Elle vit dans une autre maison, mais Alfred est toujours là, le chouchou de toute la famille, et Roberta pense qu'il doit avoir près de trente ans. Il lui a fallu tout ce temps pour atteindre une taille double de celle qu'il avait sur la balcon de Mme Silver, mais il a fini par y arriver.

